

Bitte geben Sie uns an, welche Exportdokumente Sie wünschen. Sämtliche benötigten Exportdokumente müssen zusammen mit der Bestellung geordert werden. Wir stellen nachträglich keine Dokumente aus.

Please let us know which export documents you require. All required documents need to be requested with your order. We do not provide documents retrospectively.

Kundenname / Firmenname:

Customersname / Company name:

Lieferadresse:

Delivery adress:

Dokumente zu Ihrer Bestellnummer:

Documents for your order no.:

Exportdokument + Kosten

Export documents + costs

Ursprungszeugnis

Certificate of origin (CoO)

Ursprungsnachweis für nicht präferenzielle Ware.

Proof of origin for non-preferential goods.

☐

Ja / Yes

☐

Nein / No

je € 150,00 / each € 150.00

EUR. 1

Für präferenzbegünstigte europäische Ware mit einem Warenwert über € 6.000,00.

For preferential European goods with a value of more than € 6,000.00.

☐

Ja / Yes

☐

Nein / No

je € 150,00 / each € 150.00

ATR.1

Für Warenversand in die Türkei aus einem EU-Staat. Es müssen für präferenz- und nicht präferenzbegünstigte Ware separate Erklärungen gemacht werden.

For shipments of European goods to Turkey. Separate declarations must be made for preferential and non-preferential goods.

☐

Ja / Yes

☐

Nein / No

je € 150,00 / each € 150.00

Für präferenzbegünstigte europäische Ware mit einem Warenwert von unter € 6.000,00 erhalten Sie von uns (sofern möglich) auf Wunsch eine Lieferantenerklärung. Mit Ihrer Unterschrift bestellen Sie das jeweils ausgewählte Dokument kostenpflichtig. Wir behalten uns die Ausstellung der Dokumente auf Grund unerwarteter Umstände vor.

For preferential goods of European origin under a value of € 6,000 we offer (if possible) a supplier's declaration on request. With your signature you order the selected document for a fee. We reserve the right to issue documents due to unexpected circumstances.

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift / Signature



Hinweis zur Bestellung

Note for ordering

Bitte senden Sie den ausgefüllten Bestellschein an sales@magnuseals.com. Beachten Sie bitte, dass Exportdokumente **nur innerhalb von 12 Stunden nach Ihrer Warenbestellung** bei uns nachbestellt werden können!

*Please send the completed order form to sales@magnuseals.com. Please note that export documents can **only be reordered from us within 12 hours of your order!***